



STOP AU GASPILLAGE !

publié le 21/01/2014

Nous avons remarqué que les portes des halls du collège sont tout le temps ouvertes. C'est l'hiver, il pleut, il fait froid et le chauffage est allumé !

Nous avons réalisé des affiches pour rappeler à tous le monde de se comporter en citoyen responsable. Le budget du chauffage au collège est important. De plus, on sait que la Terre se réchauffe. Alors, n'en rajoutons pas et fermons les portes !

Merci de votre attention.

Les élèves du dispositif ULIS

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.